
 
Giovanni Tumino, l’uomomischia  
 
Dopo una settimana di pausa, riprendono oggi le interviste del mercoledì. Questa volta conosciamo 
Giovanni Tumino. 
 
Giovanni, dicci di te. 
Mi chiamo Giovanni Tumino, ho 26 anni e gioco a rugby da quando ne avevo 12.  
 
Tu sei più che un figlio d’arte: tuo padre è Ciccio, il presidente della società oltre che bandiera 
del rugby ibleo. Con queste premesse, chiederti come ti sei avvicinato al rugby sembra 
superfluo. 
In effetti a casa mia il rugby è sempre stato presente. 
 
Sei uno dei titolari inamovibili dell’Oncoibla Padua. Ma è perché sei un raccomandato? 
No, non credo. Le scelte del mister dipendono esclusivamente da come ciascuno di noi gioca.  
 
Non ti sembra di aver scelto di giocare a rugby perché in qualche modo “obbligato” da tuo 
padre? 
Non ho mai pensato a questa cosa, anche perché mio padre non si è mai intromesso nelle mie scelte. 
Giocavo a rugby ma nel frattempo per un periodo ho anche fatto basket e piscina. No, la scelta di 
giocare a rugby è stata solo mia. 
 
Che ha il rugby di particolare che altri sport non hanno? 
Il rugby è uno sport puro, dove c’è rispetto per gli altri. E poi è uno sporto molto fisico, nel quale si 
vince soffrendo e faticando. Se pensi a quanto, a volte, è faticoso guadagnare un metro di terreno 
capisci tutto. Il rugby mi piace anche perché tra compagni di squadra c’è armonia, si sta bene 
insieme.  
 
Tu giochi seconda o terza linea. Quale dei due ruoli preferisci? 
In realtà, nelle giovanili ho anche giocato pilone, ma pesavo 20 kg in più. Posso dire che nella mia 
carriera ho giocato in tutti i ruoli della mischia. Potendo scegliere giocherei sempre terza linea. Il 
flanker è l’uomo in più nei trequarti, può più o meno giocare da trequarti, ed è anche il velocista 
della mischia. Il flanker gioca attaccando la palla, cercando di fermare il mediano che è il suo 
“cibo” naturale. L’otto invece è uno dei ruoli più completi e per questo è affascinante. Io ho giocato 
più spesso come numero otto, ma comunque, flanker o numero otto per me non fa grande 
differenza. 
 
Come trascorri il tuo tempo libero? 
Ho l’hobby del modellismo, non importa che siano aerei radiocomandati o auto con motori a 
scoppio a benzina. Mi piace guidarli, farli volare o farli correre, anche se a volte cadono o vanno a 
sbattere. 


